



Tesoro de la Juventud

¿POR QUÉ REINA LA OBSCURIDAD DURANTE LA NOCHE?

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

¿POR QUÉ REINA LA OBSCURIDAD DURANTE LA NOCHE?

Del libro de los "por qué"

Si tomamos una esfera y la colocamos delante de una luz, veremos iluminada la parte que mira a ésta, y oscura la contraria; y si marcamos un punto en esta esfera, y la hacemos girar, como un trompo, dicho punto permanecerá la mitad del tiempo iluminado, y sumido en la oscuridad la otra mitad.

Vivimos en una gran esfera, la tierra, que gira sin cesar en torno de su eje, constantemente en presencia de una luz potentísima, el sol. Al lugar donde habitamos le sucede lo mismo que al punto aludido: permanece la mitad del tiempo en la parte que mira al sol, y la otra mitad en la parte contraria. Cuando nos hallamos en ésta, estaremos en la oscuridad, y será de noche, en tanto que será de día para los que habiten en la parte opuesta del globo. Por muy profunda que sea la oscuridad en la parte que habitamos, el sol sigue alumbrando otras regiones, y la tierra continúa girando sin cesar, aproximando a la luz del sol ciertos puntos de su superficie y alejando otros de ella.

No es que el sol venga a alumbrar las diversas regiones de la tierra: es que éstas marchan al encuentro de su luz. Por intensa que sea la oscuridad, la luz del sol no tardará en lucir sobre nosotros nuevamente, en virtud del movimiento de rotación de la tierra. Ya lo dijo el poeta: «La noche es el capullo que envuelve el nuevo día».

W. M. JACKSON Inc., Editores

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#), para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



editorial del cardo